

Idartes, creaciones artísticas que promueven la diversidad laboral

Un compromiso renovado hacia la inclusión y la diversidad en la comunidad LGBTI

El Instituto Distrital de las Artes - Idartes da un paso significativo hacia la promoción de la inclusión y la diversidad en el ámbito laboral y artístico al unirse al compromiso distrital de apoyar y fomentar la permanencia laboral de personas con orientaciones sexuales diversas. Consciente de la importancia de garantizar el ejercicio de los derechos culturales y promover la investigación, formación, creación, circulación y apropiación social de las prácticas artísticas.

Idartes tiene como objetivo fortalecer el ecosistema artístico y cultural de los sectores sociales **LGBTI**, promoviendo sus lenguajes, expresiones artísticas, corporales y memoria colectiva. Una de las iniciativas clave que realiza **Idartes** es la implementación de la estrategia de ambientes laborales inclusivos del distrito, **ALI**, que busca fomentar el cambio de imaginarios y promover el respeto a la libre expresión. Esta estrategia también tiene como objetivo prevenir cualquier forma de violencia basadas en género y orientación sexual en los diferentes entornos de trabajo, así como en los proyectos, eventos artísticos y equipamientos del Instituto.

Además, **Idartes** lleva a cabo acciones de sensibilización a través de jornadas virtuales y colabora estrechamente con el equipo de Talento Humano de la entidad para promover la igualdad en los procesos de creación de entornos laborales inclusivos. Mediante actividades de integración, capacitaciones y campañas de sensibilización alineadas con la *Directiva 12 de 2015*, se trabaja activamente para eliminar la discriminación y la segregación por orientación sexual e identidad de género en el ámbito laboral, garantizando así el derecho al trabajo en condiciones de igualdad y equidad para todas las personas.

El Instituto se encuentra actualmente en el proceso de convocatoria para el laboratorio de creación artística "Escuela de Comparsa", con el fin de participar en El Festival de la Igualdad durante las tres marchas del Orgullo **LGBTI**, que son las Marchas el Sur, la Marcha Distrital y Yo Marcho Trans.